



JUEGO Y EQUIDAD DE GÉNERO

Las niñas y los niños reciben diferentes orientaciones y trato por parte de los adultos con los que se relacionan. Aprenden que su género, determinará los juguetes que deberán usar, así como los juegos que podrán jugar. Esto está íntimamente relacionado con las expectativas sociales de su comunidad.



Cuando nace un bebé, por lo general los adultos eligen accesorios color rosa si es niña y azul si es niño. Conforme crecen, los juguetes que van formando parte de su vida diaria también son elegidos “de acuerdo a su género”: un carro para el niño y una muñeca para la niña, creando en su mente una limitación para disfrutar plenamente de cualquier juguete.

Sin embargo, los niños pueden jugar a lo que más les guste, sin importar su género, siempre y cuando encuentren placer, los motive a explorar e interactuar.





JUEGO Y EQUIDAD DE GÉNERO

Poner al alcance de las niñas y niños juegos y juguetes que no dependan de una clasificación estereotipada, les permite desarrollar integralmente sus habilidades motrices, psíquicas y sociales, y se convierten en una ventana de oportunidades equitativas para expresar de manera creativa su mundo interior.



Los adultos tenemos la labor de acompañar a los niños también en los momentos de diversión, cuidando su integridad física y afectiva, evitando excluirlos o etiquetarlos de acuerdo a los intereses que surgen en el momento de jugar.

